

# わたしたちにでまろーと

「学区の歴史を語り継ぐ」修道学区

修道学区では、戦争を体験した人が年々少なくなる中で、同学区の馬町地域であつた空襲の歴史を風化させないようにと、1945年の空襲と同日1月16日、「馬町爆撃を語ろう会」が元東山小学校で開かれました。

修道学区では、戦争を体験した人が年々少くなる中で、同学区の馬町地域であつた空襲の歴史を風化させないようにと、1月16日、「馬町爆撃を語ろう会」が元東山小学校で開かれました。この後、参加者の方々から馬町空襲の体験が次々に語されました。

この後には、空襲の爆風で大きく亀裂が入った板戸も紹介され、参加者の皆さんも断片的な記憶も徐々に甦り、改めて学区の歴史を次の世代へと語り継いでいく必要性を共有しました。

## 「語ろう会」参加者の声

・当時は京都幼稚園に通っていました。園庭に爆弾が落ち、空襲空朝、園へと続く波谷通が警察などに封鎖されていました。

・当時は小学2年生でした。

馬町地域で火の粉が空高く舞い上がっていました。小学校の同窓会でも、空襲と集団疎開のことばかりが話題になりました。

問合せ 区総務課(☎501-9105)

